

Bänder für Teilnehmer am STADTRADELN können abgeholt werden

29. Jun 2021

Nur noch wenige Tage, dann fällt der Startschuss für das Jubiläums-STADTRADELN in Gunzenhausen. Schon jetzt können in der Stadtverwaltung die diesjährigen STADTRADELN-Bänder abgeholt werden, traditionell das unverwechselbare Kennzeichen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Diesmal sind die Bänder lila mit weißer Schrift und können beispielsweise am Fahrradlenker angebracht werden. Erhältlich sind die Bänder ab sofort in der Stadtverwaltung Gunzenhausen, Zimmer 15. Für die Abholung der Bänder und für weitere Auskünfte rund um das STADTRADELN in Gunzenhausen steht Ihnen Andra Tschech unter der Telefonnummer 09831/508-111 oder per E-Mail unter gunzenhausen@stadtradeln.de gerne zur Verfügung.

P.S.: Wer bei der Aktion STADTRADELN mitmachen will, kann sich jederzeit kostenlos unter www.stadtradeln.de/gunzenhausen zur Aktion anmelden, auch noch nach dem Startschuss. Teilnehmen kann jeder, der in der Altmühlstadt wohnt, arbeitet, eine Schule besucht oder einem Verein angehört. Hunderte Radlerinnen und Radler haben sich bereits registriert und treten zum Schutz der Umwelt in die Pedale. Machen auch Sie mit!